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Em virtude das medidas de prevenção à pandemia do Corona Vírus (Covid-19), conforme orientação da Instrução
Normativa no 01, da Reitoria, de 17 de março de 2020, ao quinto dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às
catorze horas e trinta e sete minutos, via conferencia web, reuniram-se de maneira remota sob a presidência do Vice-
Diretor do ICTA, professor Frank Raynner Vasconcelos Ribeiro; o Conselho do Instituto de Ciências e Tecnologia das
Águas, com a presença dos seguintes membros: Elton Raniere da Silva Moura (Rep. BICTA), Mauro Alexandre Paula de
Sousa (Rep. BESA), Rafael Caldeira Magalhães (Rep. BGA), Thaís Elias Almeida representando o professor Rodrigo
Fadini (Rep. PPGBEES), como representante dos docentes: Keid Nolan Silva Souza e Diego Maia Zacardi como
representantes Técnicos Administrativos: Sandro Xavier Monteiro, Jhéssica Caetano Frota e Daura Rubia Soares Diniz, e
como representante discente: Laise Andrade Cruz. O vice-presidente iniciou a reunião desejando boa tarde, e deu alguns
informes: primeiramente, esclareceu a ausência do diretor e presidente do Conselho, prof. Lucinewton Moura, que está
acometido com covid e por, essa razão, a reunião seria conduzida pelo vice-diretor. Informou também que a portaria nº
1.067, de 23 de dezembro de 2020 que estabelece o Calendário Anual de abertura do protocolo de ingresso de processos
regulatórios no Sistema e-MEC foi enviada por e-mail para todos os coordenadores de curso terem conhecimento. Falou
ainda do relatório anual referente ao ano de dois mil e vinte e passou a palavra para o técnico Sandro Monteiro falar mais
sobre isso. Sandro disse que o prazo para a entrega do relatório é até vinte de janeiro do corrente ano e que vai enviar e-
mail para todos os coordenadores e também para a direção para que façam suas contribuições até o dia dezoito de
janeiro para que ele possa consolidar o documento para enviar para Administração Superior. O professor Frank pergunta
se alguém mais tem informes antes de ir para as pautas da reunião. O professor Elton sugere como ponto de pauta para a
próxima reunião do conselho, a discussão com relação ao quantitativo de vagas ofertadas, considerando a Portaria nº
1.067, de 23 de dezembro de 2020 do Mec e o que a Gestão Superior definir sobre. Sem mais informes, a reunião
prosseguiu para os dois pontos de pauta. PAUTA 1. Apreciação da proposta do curso de Pós-graduação latu sensu
na modalidade Especialização em Saneamento e tecnologia hídrica. No primeiro ponto de pauta, o professor Frank
relembrou que a proposta teve como precursores professor Rafael, professora Amanda e professor Mauro e perguntou
quem dos dois queria falar sobre a proposta. O professor Rafael se manifestou e fez um breve histórico da proposta que
já foi apresentada na ultima reunião do Conselho, e assim como sugerido, foi enviado para todos os docentes do instituto
para apreciação e contribuições. Houve contribuições da professora Eveleise, Graciene e Quezia. Ele agradeceu as
participações de todos e contribuições. Professor frank ressaltou que a proposta já era de conhecimentos de todos, sendo
assim, se ninguém quisesse mais se manifestar, prosseguiria para a votação. A servidora Jhéssica se manifestou com
uma dúvida. Perguntou acerca dos recursos da pós-graducação, se entraria no orçamento do instituto. O professor Mauro
respondeu que o recurso para pós-graducação é específico, não comprometeria orçamento do instituto. Sem mais
questionamentos, entrou-se no regimento de votação: por unanimidade, foi aprovada a proposta de curso de
Especialização em Saneamento e tecnologia hídrica. PAUTA 2. No segundo ponto de pauta, o professor Frank informou
que todos tiveram acesso aos documentos referentes à permuta do Professor Keid Nolan UFOPA- e a professora
Alessandra Resende -UNIFESSPA. O professor Frank pediu autorização dos conselheiros para que o professor Keid
pudesse se manifestar e todos concordaram. O professor Keid agradeceu a oportunidade de fala, e falou sobre sua
motivação de ir embora para Marabá que é para prestar cuidados a sua mãe que está com setenta e dois anos e está
precisando de assistência dos filhos. Ressaltou que aprendeu bastante no instituto e na universidade, e que essa decisão
não foi fácil, mas a razão familiar pesa bastante. Diante disso, entrou em contato com uma colega na Unifesspa para
saber das possibilidades de permutar. A professora Alessandra se manifestou interessada, uma vez que a mesma tem
parentes em Santarém. Em seguida, o professor Keid foi em busca de orientações sobre os trâmites necessários. O
professor frank agradeceu a fala esclarecedora do professor Keid e deixou em aberto se alguém quisesse se manifestar.
Os professores Rafael, Mauro, Elton se manifestaram prestando solidariedade nessa decisão e agradeceram ao professor
Keid pela contribuição no instituto e todo aprendizado nesse período. O professor Diego fez ainda um questionamento
sobre as disciplinas do curso de Pesca que era ofertado pelo Keid que respondeu não pertencer ao curso de Pesca,
apenas ministrou disciplinas a convite do coordenador do referido curso, e que este está ciente do seu interesse de
permuta¸ embora não tenha feito esse comunicado, formalmente, uma vez que pertence ao colegiado do BICTA. Sem
mais manifestações, entrou-se no regimento de votação: dez votos favoráveis e uma abstenção. Enc: O professor Keid
fez os agradecimentos finais a todos os colegas e, em seguida, o professor Frank agradeceu a presença de todos,
desejou sucesso ao professor Keid. Sem mais intervenções, a reunião foi encerrada às quinze horas e quarenta e quatro



minutos, e eu, Alessandra Lima Aguiar, secretária desta reunião, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, foi
assinada pelos presentes.
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